

¿Estás de acuerdo? diputados republicanos exigen en eliminación del Pase de Movilidad

Los diputados de la Bancada Republicana insistieron en su solicitud de que se elimine el Pase de Movilidad, luego de que el bloqueo de esta herramienta afectara a millones de chilenos.

Con este fin, los diputados Chiara Barchiesi, Mauricio Ojeda, Johannes Kaiser, Gloria Naveillán y Cristián Araya participaron de una manifestación pacífica frente al Congreso Nacional, a la que llegaron unas 200 personas afectadas.

Anuncio Patrocinado

“El Pase de Movilidad es discriminatorio. Aquí hay muchas personas que han venido a manifestarse y a decir fuerte y claro, chao pase. Porque hay personas que han tenido incluso, problemas para trabajar”, sostuvo la diputada Chiara Barchiesi, representante del Distrito 6º.

En esta línea, la subjefa de bancada añadió que “ya presentamos el proyecto de resolución. Esperamos que se vote próximamente y efectivamente desde la Cámara de Diputados podamos darle un mensaje al Gobierno y decirle, que no tenemos que seguir con el Pase de Movilidad, ya no estamos en estado de emergencia y efectivamente lo que están haciendo es decir que la vacuna es opcional pero en realidad están obligando indirectamente a que los chilenos se pongan una cuarta dosis, que en ninguno otro lado se ha visto”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Al respecto, también habló el parlamentario Johannes Kaiser, quien sostuvo que: "Hemos dicho en reiteradas ocasiones que la vacuna debe ser realmente voluntaria. En el resto del mundo no hay tercera, cuarta, ni quinta dosis, por eso estamos peleando, para que los chilenos no sean menos, ni tengan menos derechos que los ciudadanos de otros países. Somos libres y tenemos los mismos derechos".

A su vez, el legislador de La Araucanía, Mauricio Ojeda, aseveró que el Estado de Chile "está finalmente obligando a los ciudadanos a realizar cosas que están en contra de su propia conciencia. Nosotros, en lo personal como bancadas, somos defensores de la libertad de cada persona y el Estado de Chile no puede obligar a la gente a vacunarse, a través de este método que es el famoso Pase de Movilidad".

"Se están violando garantías constitucionales; derechos que son básicos, como: la libertad de desplazamiento, la libertad de trabajo, la libertad de creencias, la libertad de culto. Finalmente, se está violando la libertad de participar en sociedad y eso, nosotros, no lo vamos a permitir y vamos a luchar con todo para que esto se termine. Porque además, en el mundo, están con dos vacunas; llevamos cuatro en Chile, se está hablando de la cuarta y la quinta. ¿De qué estamos hablando? No estamos disponibles para aquello", afirmó.

Por su parte, Cristián Araya, diputado por el Distrito 11°, criticó la situación que están

¿Estás de acuerdo? diputados republicanos exigen en eliminación del Pase de Movilidad

viviendo funcionarios del Congreso Nacional, pues según explicó, “en ninguna parte del mundo se exige lo que acá se está exigiendo. Hoy en este Congreso hay funcionarios que están impedidos de ingresar a trabajar. Es impresentable y ese estándar no se nos exige a nosotros los diputados”.

“Es una medida arbitraria, clasista y discriminadora, porque privilegia a unos por sobre otros. Tenemos que manifestar que esto no se trata de no vacunarse. Yo tengo las cuatro dosis, tengo la libertad de hacerlo, pero no puedo obligar a nadie a hacerlo. Eso es parte de la libertad. El Pase de Movilidad afecta nuestra libertad”, afirmó Araya.

Finalmente la parlamentaria Gloria Naveillán, representante de La Araucanía, se sumó a las palabras de Araya y lamentó la medida, pues según dijo, “hay personas que no tienen al día su pase de movilidad y hoy no les está permitido entrar a trabajar, solamente los jueves y los viernes que no estamos los diputados. A mí me parece que eso no corresponde, porque no puede ser que en el congreso de Chile haya personas de segunda categoría”.

y tú, ¿qué opinas?